

SUMMARY

KORELASI ANTARA DAYA TARIK PRESENTER VINCENT DAN DESTA DENGAN MINAT MENONTON PROGRAM ACARA TALK SHOW “TONIGHT SHOW” DI NET TV (Studi Pada Warga Dewasa Kelurahan Cengkareng Timur)

Created by NUR OKTAVIA

Subject : Korelasi, Daya Tarik Presenter, Minat Menonton, Tonight Show

Subject Alt : Menonton, Tonight Show

Keyword : Korelasi, Daya Tarik Presenter, Minat Menonton, Tonight Show

Description :

ABSTRAK

Nama : Nur Oktavia / 2011-58-047

Judul : Korelasi antara daya tarik presenter Vincent dan Desta dengan minat menonton program acara talk show ‘Tonight Show’ di Net TV (Studi Pada warga dewasa kelurahan cengkareng timur).

Jumlah Halaman : 5 BAB, 117 Halaman

Kata Kunci : Korelasi, Daya Tarik Presenter, Minat Menonton, Tonight Show

Daftar Pustaka : 30 Buku, 3 (Sumber Lain)

Penelitian ini mengenai korelasi daya tarik dengan minat warga dewasa menonton acara Tonight Show di Net TV. untuk mengetahui sejauhmana hubungan antara daya tarik presenter dengan minat menonton saling berkaitan. Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode survey. Dalam menentukan sampel, penulis menggunakan rumus Yamane dimana salah satu syaratnya populasi yang homogen telah diketahui dari 61120 jiwa dengan hasil yang didapat menjadi 100 responden.

Hasil penelitian ini, penulis dapat menarik sebuah kesimpulan bahwa dari 57 responden (57%) mempunyai daya tarik yang tinggi terhadap presenter Vincent dan Desta dalam program Tonight Show di Net TV. Kemudian 65 responden (65%) mempunyai minat menonton yang sedang terhadap program acara Tonight Show di Net TV. Jika dikorelasikan daya tarik presenter dengan minat menonton maka hasil yang diperoleh menyatakan variabel daya tarik presenter dengan minat menonton mempunyai hubungan yang kuat, dengan nilai daya tarik 0,644 dan minat menonton 0,521. Artinya nilai dimensi daya tarik diturunkan maka akan sangat mempengaruhi nilai dimensi minat menonton. Hal ini akan berdampak pada peminatan penonton terhadap program Tonight Show. Upaya yang dapat dilakukan ialah dapat dengan meningkatkan

Date Create : 18/11/2015

Type : Text

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate- _58-2011-58-047

Collection : _58-2011-58-047

Call Number : 302.4 OKT k

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor